

Chronique

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **34 (1926)**

Heft 9

PDF erstellt am: **16.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

CHRONIQUE

Dans un long mémoire très documenté, publié dans la *Revue d'histoire suisse*, tome VI, fascicule 1, et dont il a bien voulu nous adresser un tirage à part, M. Maxime Reymond examine et discute la *Charte de saint Sigismond pour Saint Maurice d'Agaune, 515*. Il passe en revue toutes les faces de ce sujet très controversé et arrive à conclure que le roi des Burgondes Sigismond « a réellement donné, le 14 mai 515 à l'abbaye de Saint Maurice l'immunité et les biens énumérés dans le cartulaire de l'abbaye conservé aux archives royales de Turin et que, seule la forme du document a été remaniée plus tard à deux ou trois reprises. Nous considérons en conséquence le diplôme de saint Sigismond comme un acte authentique, digne de foi, malgré les interpolations qu'il a subies. »

* * *

— Le XXXIII^{me} Rapport du Comité de l'*Association pour la restauration du château de Chillon* a paru au commencement d'août. Il renferme des renseignements sur les travaux de restauration effectués en 1925 dans la nouvelle Grande Salle (Aula Nova), et un travail de M. Albert Naef sur le *Donjon de Chillon* qui avait fait l'objet de deux conférences données à l'assemblée générale en 1917 et 1918. Remarquons que, pour la première fois, en 1925, le nombre des visiteurs du château a dépassé le chiffre de 100,000.

L'assemblée générale des membres de l'Association a eu lieu le 28 août. On y a entendu la suite de la communication faite l'année dernière par M. Naef sur *Chillon, petite forteresse*.

* * *

— Dans sa dernière assemblée générale tenue à Château-d'Oex sous la présidence de M. Henchoz, receveur, la *Société du Musée du Pays d'Enhaut* a constaté que ses collections ont une valeur de 21,858 fr. M. Eugène Roch, inspecteur scolaire, qui est l'homme le plus documenté sur l'histoire de la région, a donné à l'assemblée une conférence sur la *domination bernoise au Pays d'Enhaut*.
